

Cofradía de San Jorge BAÑERES a 13 de febrero de 1993

> D. JOSE ANTONIO GARRIZOSA PRADO DEL REY MADRID.

Estimado Sr.:

Aprovechando nuestra visita a Madrid para solucionar unos asuntos de esta Cofradía, he pasado a saludarle personalmente y quería comentar el caso de la Misa de Estella, a la que Ud. se refirió en nuestra conversación telefónica del dia 11 de enero, lacual no llegó a retransmitirse a pesar de los esfuerzos de aquellas gentes.

Siento no haber tenido la oportunidad de conocerle personalmente y he querido dejarle un recuerdo de nuestro modo de entender la fiesta y la fe, a través de dos cintas de vídeo y de un programa de fiestas de nuestra localidad, Bañeres.

No hemos podido ver satisfecha nuestra ilusión de dar a conocer a España la idiosincrasia de nuestra fiesta, y en especial de la misa del dia 25 de abril, debido al escaso apoyo con que cuentan y a la precariedad de recursos, pero confiamos que algún dia las cosas mejoren.

Aprovecho esta oportunidad para saludarle cordialmente y ponerme a su disposición para cuanto pueda serle útil.

Atentamente

EL PRESIDENTE

Fdo. Juan Sempere Blanes Tf. 96-5566221